

Buscan mexicanas expansión en Sudamérica (El Reforma 03/11/09)

Buscan mexicanas expansión en Sudamérica (El Reforma 03/11/09)El PIB de Brasil crecerá 5 por ciento en 2010, casi el doble del 2.9 por ciento que se le pronostica a México, dijo el Banco Compartamos Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (3 diciembre 2009).- Empresas mexicanas como Desarrolladora Homex y Banco Compartamos están recurriendo a Sudamérica para aumentar sus ingresos al tiempo que la economía del País se rezaga de la recuperación regional. Homex, la mayor constructora de México, expandirá sus oficinas en Brasil y espera que esa nación represente una "parte más considerable" del crecimiento futuro de las ventas, dijo Carlos Moctezuma, director financiero de la empresa. La microfinanciera Banco Compartamos, cuyas acciones han subido 143 por ciento este año, busca comprar una empresa en Brasil, Colombia, Perú o Bolivia, informó Fernando Álvarez Toca, director financiero. "Brasil es un país que actualmente encabeza la región con buenos resultados", declaró Álvarez Toca en entrevista. Se espera que la economía mexicana se contraiga 7 por ciento este año, en comparación con un crecimiento de 0.2 por ciento en Brasil, según una encuesta del Banco de México entre economistas, dada a conocer esta semana. Añade que el Producto Interno Bruto de Brasil (PIB) crecerá 5 por ciento en 2010, casi el doble del 2.9 por ciento que se le pronostica a México. En Brasil, los tipos de interés históricamente bajos y las medidas gubernamentales de estímulo ayudaron a la economía a empezar a salir de la recesión en el segundo trimestre. El Fondo Monetario Internacional pronostica que el PIB de Brasil se contraerá 0.7 por ciento este año, antes de crecer 3.5 por ciento en 2010, mientras que las otras economías importantes de la región caerán 2.7 por ciento en 2009 y registrarán un incremento de 3 por ciento el año próximo. Homex, con sede en Culiacán, tiene un proyecto piloto de mil 300 viviendas alrededor del área metropolitana de São Paulo, para compradores de bajos ingresos. En 2006, la compañía abrió una oficina en Brasil y ahora tiene hasta 40 empleados en ese país, destacó Moctezuma. La desarrolladora podría vender acciones o deuda para financiar sus planes de expansión tanto en México como en Brasil, refirió el directivo. Por su parte, Banco Compartamos espera crecer en 2010 casi lo mismo que en este año. "Estamos buscando activamente algo que podamos adquirir en otro país, con un enfoque que se centre más en Latinoamérica", agregó Álvarez Toca.